



### Inician comisiones discusión de reforma electoral en San Lázaro

Las comisiones unidas de Reforma Política-Electoral, Puntos Constitucionales y Gobernación de la Cámara de Diputados iniciaron la discusión del dictamen de la reforma electoral, con la intención de llevarlo a votación mañana mismo en el Pleno. Pese a los llamados de la mayoría parlamentaria de Morena a consensuar la reforma constitucional, las bancadas de la oposición mantienen su postura contra el proyecto.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%2521ANAcwGFPnsBMPq4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211434&parId=75F18D3264FEE48F%25211418&o=OneUp>